



(続)「冬来たりなば 春遠からじ」部活動受難続く...今は我慢の時!

10日に「まん防」の延長が決まり、部活動停止も13日まで延長となりました。前号で「冬来たりなば 春遠からじ」を話題に出しましたが、今回もその続きです。

現在中国でコロナ禍の中、北京冬季五輪が開かれています。日本人も鍵山選手が銀、小林選手と平野選手が金を獲得する目覚ましい活躍を見せ、後進に夢や目標を与えてくれました。でも、3選手ともにここに至るまでには、何年も目の前に絶対王者が立ちふさがり、平坦な道のりではなかったはず。それでも平野選手がインタビューの中で、勝った喜び以上に、「家族、身近な人、応援してくれた

人あって今の自分がいる」とさりげなく感謝の気持ちを話している姿を見て、「だから一流なんだ」と納得しました。

さて、舞台は違いますが、部活動中止が相次ぎ、目標を見失ってしまいそうですが、今を耐えて冬が終わると必ず春が来て、そしてすぐに最後の夏が来ます。再開に備えて、体幹を鍛えたり、イメージトレーニングをしたり、また再開後は部活動に全身全霊を注ぐために、今のうちに勉強しておくなど、心・技・体の「準備」が大切になります。

皆さんは一人ではありません。ご家族や仲間、先生たちと一緒にこの苦難を乗り越えて、春を迎えましょう。



【県競技力向上指定校】



【県スポーツ協会「奨励賞」】

(写真左)ラグビー部が「令和3年度後期の競技力向上推進校」に指定されました。
(写真右)県スポーツ協会からラグビー部と緒方教諭に「奨励賞」が贈られました。

<SR杯ジュニアラグビーセブンス交流会>
各A・Bチームそれぞれ優勝

各種表彰(文化・スポーツ)

- <市景観賞「景観絵画コンクール」>
銅賞・市民賞 平田 鈴(2年)
市民賞 児玉悠人(1年)
- <市のち・愛・人権展作品募集>
◆作文入選 原田幸実(3年)
◆標語入選 小出朔(1年) 小西里歩(1年)
小林拓冬(3年) 馬場風(3年)

部活動 キャプテン・部長 に、「今年の部としての目標や抱負」を聞きました。



<野球> 戸高大
「今年の目標は、県大会出場です。いつも本番と思って練習に取り組みます。」



<女子ハンド> 児玉奏
「小人数ですがとても仲がいいです。持ち前のチーム力で夏の中体連ベスト3に入り九州大会に出場したいです。」



<男子バド> 海野椋翔
「中体連まで残り数か月しかないので、日々の練習を一生懸命頑張り、優勝したい。」

<女子バスケ> 畷原姫星
「県大会ベスト4、地区大会優勝、後悔しない終わりを、これまで関わってきた方に感謝する。」



富島中pride

感謝の気持ち 伝統の重み

<陸上> 木村瑠音
「1人1人が記録を伸ばしていくために、チームとしてもっと成長していく。」



<男子バスケ> 福崎悠史
「昨年の結果、自分達の弱さを痛感した。それを糧に、1人はみんなのためにという目標でがんばる。」



<女子バレー>
黒木望徠「最後の中体連で、笑顔で悔いなく終わること!」



<サッカー> 友清沙雪
「今年の目標は優勝すること。日々の練習で積み重ねてきた成果を、試合で発揮したい。」

<女子テニス> 川崎結衣
「日々の生活や部活動の取組の中で、1人1人が切磋琢磨し、成長し合い、周りから応援されるチームになる。」



<男子テニス> 佐藤悠輝「どんな時でも声を出し、あきらめずにプレイをする。」



<女子バド> 望月楓奏
「時間にメリハリをつけ、10分前行動を徹底し、誰に対してもあいさつをしっかり行う。」



<ラグビー> 田中勝斗「今年の目標は、日本一!日頃から質の高い練習をしたい。」



<吹奏楽> 木下日陽
「一音入魂をモットーに、コンクール金賞、定演の成功をめざし、部員全員で一生懸命頑張ります。」



<男子ハンド> 青山勇次
「今年も全員プレイを目指し、中体連で大王谷に勝つ!」



<女子ソフト> 成合和泉
「県大会で優勝し、九州大会に出場すること。」



<美術> 川口睦希
「コンクールなどに向けて絵の練習にしっかり励み、楽しい部活動にしたい。」



3月の主な行事 3/8(火)・9(水) 県立高校一般入試 / 10(木) 表彰集会 / 11(金) 生徒会送別行事 / 16(水) 卒業式・1年生休業 / 18(金) 県立高校入試合格発表 / 20(日) 家庭の日 / 25(金) 終了式 / 30(水) 離任式

◆◆富島中ホームページ◆◆

<http://cms.miyazaki-c.ed.jp/4601/htdocs/>
から、学校だより等、学校の情報をご覧いただけます。

富島中

検索

凡事徹底

ほんじに
当たり前のこと
にできるように、
学校一丸と
なって取り組んでいます。

現在北京で冬季五輪が開催されていますが、このまま地球温暖化が進むと今世紀末には、過去の開催都市の中で再開できるのは札幌だけになるとの研究結果が公表されました。「SDGs」は待った無しです!(向江)

